



国土交通省の「海の駅」に認定

若狭フィッシャーマンズ・ワーフ前にボートの一時係留所を新設、供用を開始(川崎一丁目・6月9日)

希望あふれる小学校に

小浜美郷小学校の校章制作者(前列右)と校歌作詞者(前列左)に、感謝状を贈呈(市庁舎・5月26日)



小中学生対象の能楽教室を開催

地域おこし協力隊企画の「世阿弥降臨☆プロジェクト」が始動。8月に発表会(八幡神社・6月15日)



日本遺産を駆け抜ける

鯖街道ウルトラマラソンに約1,100人が出場。京都までの道のりを走る(いづみ町商店街・5月21日)



「むさし」と「さくら」が帰ってきた

平成27年度から引き続き、福井県畜産試験場からヤギ2頭を借り受け(国富小・5月25日)



スタンプラリーで地域をめぐる

「旨いもんすごろく」がまちの駅を発着点に開催される。市内外から472人が参加(八幡神社・5月21日)



拉致・特定失踪者問題解決へ決意新たに

北朝鮮に拉致された日本人を救う福井の会の総会が開催。県内支援組織を統合(大手町・5月19日)



地元の伝統食で他校と交流

嶺南西特別支援学校の生徒が若狭高校の生徒とへしこ作り(若狭高校海洋キャンパス・5月23日)



移住から定住へ 地域への思い語る

3月に活動を終えた小浜市地域おこし協力隊2人が活動報告会を実施(中央公民館・5月28日)

手のひらサイズの生態系

西津公民館が開講している「苔玉ワークショップ」で、苔玉作りにチャレンジ(北塩屋・6月6日)



大雨などによる災害に備えて

水害を想定し防災訓練を実施。消防団ほか関係団体が土のう作りなどを行った(南川町・5月27日)

大事な“歯”のこと考えよう

子連れの家族を中心に、市民約200人が「歯のゼミナール」に参加(健康管理センター・6月3日)

